

**Jueves 17 septiembre LANZAROTE - MADRID**

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la salida para trámites de facturación y embarque. Salida del vuelo. Llegada a destino y recogida de equipajes. Traslado al hotel, distribución de habitaciones. Alojamiento.

**Viernes 18 septiembre MADRID - MONTREAL**

Desayuno y traslado al aeropuerto para facturar y volar con destino a Montreal (duración vuelo 7.45h). Llegada al aeropuerto de Montreal, recogida de equipaje y traslado al centro de la ciudad haciendo algún pequeño recorrido para tener una primera impresión de la ciudad. Llegada al hotel, reparto de habitaciones. Cena y alojamiento. (C)


**Sábado 19 septiembre MONTREAL**

Desayuno. En la mañana, visita de orientación de esta dinámica metrópolis. Montreal es una ciudad de contrastes donde se combinan el pasado, el presente y el futuro. Segunda ciudad de habla francesa más grande del mundo, Montreal ofrece diversión sin las complicaciones de una gran ciudad. Visitaremos el barrio antiguo, la montaña Mont-Royal, el distrito financiero, donde se encuentra la famosa ciudad subterránea. Almuerzo incluido.

Salida por la tarde hacia el parque olímpico para visitar

el Biodôme. El recientemente renovado Biodôme ofrece una experiencia inmersiva entre los animales y las plantas en cinco ecosistemas donde puedes ver pingüinos, lince, guacamayos, nutrias, medusas y caimanes. Un viaje que lo llevará desde la exuberante selva tropical hasta las regiones subpolares, con paradas en el bosque de arce Laurentiano y el Golfo de San Lorenzo. Mantenga los ojos bien abiertos... Los animales están en semi libertad y a veces los verá en algunos lugares sorprendentes. Después, visita el Jardín Botánico. Joya de Montreal, reconocido como uno de los más importantes del mundo, el Jardín Botánico de Montreal reúne más de 22.000 especies y cultivares. Con diez invernaderos de exposición, tres jardines culturales, su Casa del Árbol Frédéric-Back y más de quince jardines temáticos repartidos en 75 hectáreas, es el lugar ideal para llenarse de aire fresco y belleza. Cena libre y Alojamiento. (D, A)


**Domingo 20 septiembre MONTREAL - QUEBEC**

Desayuno. Despedida de Montreal y tomamos la ruta hacia Quebec. Antes de llegar a Quebec, paramos en la región de Beauport para almorzar en una cabaña de azúcar de Arce donde podrá descubrir las tradiciones folclóricas de Quebec. También se mostrará el arte de la producción del jarabe de arce. Un delicioso y original almuerzo será servido en la cabaña. Seguimos hacia la ciudad de Quebec, la única ciudad fortificada de América del Norte. Llegando, disfrutamos de un Crucero guiado (1h30). Descubra la ciudad de Quebec desde el río y embárquese en una fascinante visita guiada por el San Lorenzo. Navegue desde el casco antiguo de Quebec hasta el parque Montmorency, pasando por



la isla de Orleans, y disfrute de una hermosa vista del Château Frontenac. Aprenda más sobre la única ciudad fortificada de América del Norte con su guía. Cena y alojamiento (D, A, C)

**Lunes 21 septiembre QUEBEC**

Desayuno. Comenzamos el día con el tour de orientación de Quebec en el que visitaremos principalmente: la Plaza Real, las Planicies de Abraham, las colinas del Parlamento y vista del Hotel

Château Frontenac. Esta visita te llevará a explorar la arquitectura y la historia de la ciudad. ¡Québec no es simplemente una ciudad, es un monumento histórico! Si te preguntan cuál es la única ciudad amurallada en América del Norte, seguramente responderás Québec. Esta ciudad, catalogada por la UNESCO como "Joyero del Patrimonio Mundial", es verdaderamente única. La historia de la colonización francesa y luego inglesa en América se cuenta en gran parte aquí: los puestos de los primeros comerciantes, que eran tanto tiendas como viviendas, todavía están en pie. Siguen llevando los nombres de sus propietarios de los años 1600 y 1700. También se pueden ver las huellas de los enfrentamientos franco-ingleses en Québec: las llanuras de Abraham cuentan la historia de esos duros enfrentamientos que forjaron el alma de esta provincia y le dieron todas sus particularidades. Almuerzo incluido. A continuación, nos dirigimos a una reserva del pueblo hurón-wendat, donde un guía nativo, nos mostrará y explicará la forma de vida que tenían en tiempos pasados. Regreso a Québec y resto del día libre para descubrir la ciudad. **Cena libre** y Alojamiento. (D, A)



#### **Martes 22 septiembre QUEBEC**

Desayuno. Hoy vamos a conocer la encantadora Isla de Orleans, en donde podrá observar la ebullición de estos productores agrícolas y sus bellísimos pueblos, la Costa de Bauprés con su camino real y sus antiguas casas rurales, pero antes, haremos un alto para ver las cataratas de Montmorency. Almuerzo en la Isla de Orleans. Continuación hacia el magnífico Cañón de Santa Ana que podremos disfrutar de su bella cascada y puentes colgantes que lo convierte en un decorado natural. Por la tarde, regreso a Québec. Tarde-noche libre para disfrutar de las callejitas empedradas de esta encantadora ciudad y **cena libre**. Alojamiento. (D, A)

#### **Miércoles 23 septiembre QUEBEC CITY – MONTEBELLO - OTTAWA**

Desayuno. Hoy nos dirigimos a Ottawa. Pero antes paramos en el Famoso Hotel Fairmont Montebello, situado junto al río des Outaouais, donde se han reunido los 7 Grandes en alguna ocasión. Allí tendremos el almuerzo. A continuación podremos disfrutar de tiempo libre para dar un paseo por sus jardines, frente al lago. Seguimos hacia Ottawa, capital de Canadá. Representa oficialmente al país desde Vancouver hasta Halifax. Ottawa es una capital atípica, con una actividad reducida y un enano económico en comparación con Toronto o Montreal, sus dos vecinos. A la vez ciudad de parlamentarios y diplomáticos, ciudad histórica y artística, Ottawa ocupa un magnífico emplazamiento en la orilla sur del río Ottawa. Conocida por su calidad de vida, Ottawa es también considerada la más bilingüe de las ciudades anglófonas de Canadá. Llegada al hotel y reparto de habitaciones. Cena y Alojamiento. (D, A, C)

#### **Jueves 24 septiembre OTTAWA**

Después del desayuno, realizamos un tour de orientación de Ottawa, en cuyo recorrido visitaremos principalmente: el Canal Rideau, el Rideau Hall, el Mercado Byward, la Corte Suprema de Canadá y el Parlamento canadiense. Almuerzo incluido. Por la tarde, visitaremos el Museo Canadiense de la Historia (anteriormente llamado Museo de las Civilizaciones). En este museo, se traza la historia de Canadá desde las Primeras Naciones



con interesantes piezas, como canoas, tipis y hermosas vestimentas tradicionales. También hay una sala inmensa dedicada a los tótems. **Cena libre** y alojamiento. (D,A)



#### **Viernes 25 septiembre OTTAWA – MIL ISLAS - TORONTO**

Desayuno. Salida hacia la región de las Mil Islas, un archipiélago bien conocido en América del Norte. Disfrute de un crucero de una hora por el área que las Primeras Naciones llamaron el Jardín del Gran Espíritu. Almuerzo en Kingston. Llegada a Toronto y visita de orientación por el centro de la ciudad, incluyendo Bay Street, el

distrito financiero, el Ayuntamiento, el Parlamento de Ontario, la Universidad de Toronto, Yonge Street, el centro comercial Eaton y la famosa Torre CN. Llegada al hotel y reparto de habitaciones. Cena y alojamiento. (D, A, C)



más posible al impresionante flujo de agua, la potencia y el rocío que son las magníficas Cataratas del Niágara. Tendremos el almuerzo en un restaurante con vista panorámica a las cataratas más famosas del mundo (Torre Skylon). Por la tarde, regreso por el Niagara Parkway y Niagara on the Lake, una encantadora ciudad de estilo colonial. Algo de tiempo libre para pasear por sus pintorescas calles. Continuación hacia Toronto y alojamiento. **Cena libre** y alojamiento(D, A)



## Sábado 26 septiembre CATARATAS DEL NIAGARA

Desayuno. Salida por la mañana hacia las Cataratas del Niágara, una de las maravillas naturales del mundo. Descubra las cataratas. Ubicadas en medio del centro de la ciudad, no son excepcionalmente altas, pero su tamaño y la fuerza del agua que se precipita sin duda impresionarán a los visitantes: 6,810,000 litros de agua por segundo. Disfrute del paseo en barco por las Cataratas del Niágara. Este recorrido en barco por las Cataratas del Niágara te acercará lo

Desayuno. Salida del hotel (con equipaje en la guagua) y continuamos con la visita a la ciudad. Almuerzo en lo alto de la Torre de Toronto (CN Tower). Luego algo de tiempo libre, para, a última hora de la tarde,

### INCLUYE:

- Vuelo Lanzarote - Madrid y regreso con dto. de residente canario en Iberia y Binter
- Noche de hotel en Madrid con desayuno.
- Vuelos Madrid – Montreal y Toronto – Madrid con Air Canadá
- Hotelería 3-4\* en Canadá
- Guía acompañante durante todo el circuito
- Guagua para todo el recorrido según itinerario.
- Seguro de asistencia y por gastos de cancelación (28 causas).
- Tasas aéreas, a verificar en el momento de la emisión de los billetes.
- Desayuno diario, 9 almuerzos y 4 cenas (Incluyendo almuerzo en la Torre CN).
- Entradas a las siguientes excusiones: Visita Biodome y jardín botánico a Montreal / Cataratas de Montmorency/ El Cañón Sainte Anne/ Visita del Museo de Wendake de la tribu Wendat-Huronnes / Visita del Museo Canadiense de la Historia / Crucero en la Región de 1000 Islas / Crucero por las cataratas del Niágara / Visita de Niagara on the Lake.
- Acompañante de la agencia.

### PRECIO por persona:

En habitación doble ..... 4.490 €  
En habitación Individual ..... 5.750 €  
3<sup>a</sup> persona en doble (dos camas). 4.165 €

### VUELOS: con Binter, Iberia y Air Canada

17 sept Lanzarote – Madrid  
18 sept Madrid - Montreal 12.45 – 14.55  
27 sept Toronto – Madrid 21.25 – 10.50+1  
28 sept Madrid – Lanzarote

### HOTELES PREVISTOS o similares:

Montreal Marriot Chateau Champlain \*\*\*\*  
Quebec City Le Concorde (Prestige) \*\*\*  
Ottawa Lord Elgin\*\*\*\*  
Toronto Chelsea Hotel \*\*\*\*

### Nota:

El equipaje a llevar por persona es una maleta de 23 kg y equipaje de mano hasta 6 kg. La documentación, pasaporte con un mínimo de 6 meses en vigor desde la fecha del viaje. No apto para personas con movilidad reducida.